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ENTREVISTA OCTAVIO RIVERO
Alcalde electo de Milpa Alta

"VAMOS A RECIBIR LA ALCALDÍA
CONPROBLEMAS ACENTUADOS"
Rubros comoservicios,movilidad yprotección al medioambienteserán

prioridades, dice; trabajará con Clara Brugada para materializar Cablebús en Milpa Alta

OMAR DÍAZ
com mx

El alcalde electo de Milpa Alta, Oc-
tavio Rivero. asegura que recibeuna

demarcación con problemáticas
que se agudizaron durante los últi-
mostres años. por ello, su prioridad
será mejorar los servicios, la movi-
lidady la protección al medio am-

bientey los productores.
"Vamos a recibir una alcaldía

donde se han acentuado algunas
problemáticas como la movilidad:
otro problemaquecreo haido
acentuandoes el tema del agua, que

anteriormente pues más menos le
ibamos pasando, tenemosnuestros

propios pozos, pero ya muchos de

esos pozos ya no tienenagua, la red
hidráulica cadavez es más vieja, los

pozos cada vez más viejos. Enton-

ces, pues vamosa recibir una alcal-
díadistinta comola recibí en 2018.
con algunos problemas más acen-

tuadosyotros que pues se van a in

teniendo que resolver"
Recalca que se seguirá trabajando

fuerteen el tema de seguridad para
continuar siendo una de las alcal-
días más seguras de la capital.

Riveroconsideraque Cablebús
en Milpa Alta es viable, por lo que
trabajará de la mano con la jefa de

Gobierno electa, ClaraBrugada, pa-
ra que pueda materializarse.

En entrevista con EL UNIVER-
SAL, el alcalde morenista detalla

queestánsosteniendo mesasde tra-

pajocon diferentesssectoresde la po-
blación para hacer un diagnóstico
conocer qué es lo prioritario, "y de

esta manera arrancar con eso y no

dejarlo hasta el final.yqueal rato se

nos genera un conflicto".
Adelanta que buscarádurantelos

primeros 100 días de administra-
ción iluminar todas las calles y re-

parar los baches. Plantea comenzar

con la Casa de Capacitación Cam-

pesina las primerascaravanas cul-

turales, aunque acepta queesto de-

penderádel presupuestoque lesde-

je la administración saliente.

¿Cree que en los últimos tres

años se descuidó la alcaldía?
-Creo que cada gobierno llega con

sus prioridades veces lo quepara

mi puede ser una prioridad, para la
otra administración no.

;Tiene diferencias con la exal-

caldesay próxima diputada lo-
cal. Judith Vanegas?

Tenemos una relación de respeto
scompañeros departido, pe-

ro no hay ningún tipo de fractura,
pues las fracturasse dan en los par-
tidos donde son contrariosy aquí
nos respetamos. Tenemos diferen-
tes puntos de vista, pero somos del
mismo movimiento.

Rivero enfatiza que otro de sus

ejes deegobierno elrescatedelos

espacios públicos y se trabajará en

conjunto con lasalcaldíasTlahuacy
Xochimilco para diseñaruna estra-

tegiaconjunta de movilidadparaes

ta zona sur de laCiudad. pues de na-

da serviríaatendereste temaen Mil-

pa Alta y que se mantenga en las
otras dos demarcaciones.

"Si no se hace algo en conjunto,
mosquedamosatorados nuevamen-

te; entonces, vamos a plantear una

estrategia regional para poder coa-

dyuvar en el mejoramiento de la
movilidad, pero vamos a necesitar
mucho también de la ayudadel Go-
bierno de la Ciudad de México".

El alcalde electo subraya que Mil-

pa Alta tiene todas las condiciones

necesarias para que se construya
una línea deCablebús, pues tiene la
altura necesaria y, como lo vieron
durante su reciente viaje al Metro-
cable deColombia, no se invadirían
las zonas forestales y en un futuro
hasta podría ser turístico.

Confía en que habrá mucha co-

municación con la jefa de Gobierno
electa, puesella tiene muchasganas
de trabajar y ha visto a Milpa Alta

como una de sus prioridades, "por-
queya ha mencionado que hay que
salir la periferia de la Ciudada me-

jorar lascondiciones vidade lagente
creoquevamosa poder trabajar

muy bien"

Aseguraque la gentevolvióa con-

fiar en él para gobernar Milpa Alta

por los resultados por su forma de

trabajoque tuvo durantesuprimera
administración de 2018 a 2021.
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¿Qué puede esperar la gente
de usted?

que vamosatrabajar mucho,

que vamos a poner toda nuestra

fuerza, nuestro talento. nuestrasga-

nas y nuestra experiencia, porque
no es lo mismo llegar en cero que
haber ya sido alcalde con el cono-

cimiento de la problemática. Ya no

tenemos que tener esa curva de

aprendizaje, sino que llegamos más

directo aplantear cosas.

¿Cuál será el sello que dará a

su administración?
Vamos generar que los proyec-
asquetengamosen Milpa.

estratégicos, que si tengan un im-

pacto real, principalmente en ma-

teria de desarrollo rural, turística y
de rescate del espacio público, que
es en donde enfocaremosprincipal-
mente nuestras baterías.

Octavio Rivero añade que reto-

marán la Feria del Nopaly se com-

batirá la tala clandestina.

PERFIL

Se desempeñó como alcalde de

Milpa Altade 2018 2021. Su car-

go más reciente fue como diputa-
do del Distrito del Congreso de la

Ciudad de México.
Ha sido delegado nacional de Mo-

vimientoCiudadano en la Ciudad

de México en 2016, y asesor de la

AsambleaLegislativadel DF
El edil electo es licenciado en De-

recho por UVM.

" "
No es lo mismo llegar Vamos agenerar que los
en cero que haber ya proyectos que tengamos
sido alcalde (...) Ya no en Milpa Alta sean
tenemos que tener esa estratégicos, que tengan
curva de aprendizaje, sino impacto real en desarrollo
que llegamos más directo rural, turística yde rescate
a plantear cosas" del espacio público"
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